
 

COMUNICATO STAMPA del 29.12.2020 

Questa mattina, nell’ambito del progetto “Basta plastica a scuola” fortemente voluto dalla 

nostra amministrazione e da Asvo, sono state consegnate alla dirigente scolastica Dott.ssa 

Luciana Zirizzotti le borracce di alluminio di Asvo dal Presidente Michelutto in presenza 

del Sindaco Odorico. 

Per il nostro Comune, da sempre attento all’ambiente e per il quale si stanno mettendo in 

campo da anni numerose azioni per il contrasto ai cambiamenti climatici favorendo la 

transizione energetica sostenibile, è senza dubbio un’opportunità da cogliere che ci 

permette di ridurre la produzione di plastica ed il relativo impatto ambientale. 

Ogni borraccia, che sarà data per ora a tutti i ragazzi che frequentano il tempo prolungato, 

presenta un’etichetta portanome ed un opuscolo informativo sull’impatto della plastica 

monouso nell’ambiente. 

Il Sindaco Claudio Odorico 

 

 


